



Provee de netbooks a los alumnos y de notebooks a los docentes. Además, brinda acceso gratuito a Internet en todas las escuelas públicas porteñas. Desde 2011 alcanzó a 221.942 estudiantes y a sus familias, así como a 19.519 docentes.

Durante 2014 alrededor de 35 mil alumnos se sumarán al Plan Sarmiento BA, que provee de equipamiento de netbooks a los alumnos y de notebooks a los docentes titulares de las escuelas de educación primaria común, adultos, especial y escuelas normales de gestión estatal de la Ciudad de Buenos Aires.

Durante 2013 se entregaron 39.160 netbooks y 1.519 notebooks.

Además, brinda acceso gratuito a Internet en toda la Ciudad, tanto en las escuelas como fuera de ellas. Comenzó a implementarse durante 2011, poniendo en práctica todo lo aprendido en la Prueba Piloto Quinquena llevado a cabo en 2010.

Desde junio de 2011 hasta la fecha, el Plan entregó netbooks a 221.942 alumnos y notebooks a 19.519 docentes; es decir que más de 240.000 familias cuentan con los servicios que brinda: equipamiento tecnológico, conectividad inalámbrica en toda la ciudad, y soporte y mantenimiento de las máquinas, además de reposición por rotura y/o robo.

Como desde 2012, en los próximos años se entregarán equipos a aquellos alumnos y docentes que ingresan al sistema educativo de la Ciudad de Buenos Aires. Para este año se prevee la entrega de 35.000 netbooks a alumnos de 1er. grado o chicos de 2do. a 7mo. nuevos alumnos

del sistema educativo estatal de la Ciudad, que pasen desde otras jurisdicciones o escuelas privadas, y 2000 notebooks a los docentes.

El Plan S@rmiento BA es el camino hacia la innovación en los procesos de enseñanza y aprendizaje, en el marco de los desafíos que plantea el nuevo modelo de la sociedad digital. Forma parte del Plan Integral de Educación Digital, una iniciativa del Ministerio de Educación de la Ciudad de Buenos Aires que tiene como principales objetivos promover la calidad educativa con igualdad de oportunidades y posibilidades, y favorecer la inclusión socio-educativa.

El Plan fue creado para promover la innovación pedagógica y apunta a desarrollar recursos que, con abordajes integrales, den respuesta a los cambios en la educación que demandan la cultura y la comunicación del siglo XXI.